

Realiza la CTC conferencias obreras en Mayabeque y Artemisa



San José de las Lajas, 1 oct (RHC) Los delegados y líderes sindicales de la provincia de Mayabeque se dieron cita este domingo en su Conferencia Provincial para realizar el balance productivo de las distintas esferas y acopiar las inquietudes de los afiliados con vistas al XXI Congreso de la Central de Trabajadores de Cuba, (CTC).

El debate, presidido por Ulises Guilarte de Nacimiento, miembro del Buró Político del Partido Comunista y secretario general de la CTC, tuvo como centro de atención el trabajo sindical en las estructuras de base, los resultados cuantificables de las distintas empresas en el territorio respecto al plan de producción, así como la discusión del documento Bases para el fortalecimiento de la misión del movimiento sindical cubano, indica el periodico Granma.

Guilarte de Nacimiento abundó sobre las reformas salariales, tema recurrente durante las intervenciones de la Conferencia, y sobre el ejercicio de representación del movimiento sindical, particularmente enfocado en el rol económico que desempeñan las cooperativas no agropecuarias existentes en el país.

Un porcentaje significativo de la población económicamente activa del país está laborando bajo formas de gestión no estatal. Ahí aparece el primer desafío para el movimiento sindical: verse en la necesidad de transformar sus métodos y objetivos de trabajo, refirió.

Ismary Díaz Cabrera, secretaria provincial de la CTC en Mayabeque, resaltó el papel de los sindicatos en instituciones relacionadas con la ciencia, fundamentalmente en el sector agrícola, y exhortó a los líderes sindicales a renovar las formas de trabajo desde la base en pos de cumplir con los planes de producción de las entidades empresariales.

El foro resultó un escenario de crítica y reflexión por parte de los delegados, líderes sindicales y de los directivos que presidieron la Conferencia; desde el diálogo oportuno y el análisis profundo de los distintos temas abordados, las demandas fueron apuntadas en la agenda del cónclave venidero y se respiró un ambiente de compromiso revolucionario y desinhibición en las intervenciones.

En la jornada del sábado, en Artemisa, José Ramón Machado Ventura, Segundo Secretario del Comité Central del Partido, había destacado la necesidad de abandonar la rutina y la conformidad y, en cambio, ser constantes. «Debemos potenciar la producción interna para sustituir las importaciones y contribuir con la economía del país; producir más, buscar variantes y nuevas formas de hacer las cosas y sobre todo llevar esa mentalidad a nuestros trabajadores», dijo.

(Granma)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/172774-realiza-la-ctc-conferencias-obreras-en-mayabeque-y-artemisa>



Radio Habana Cuba